

Neuaufgabe eines Bandes der

**PROPYLÄEN-KUNSTGESCHICHTE**

Schaefer-Andrae:  
**DIE KUNST**  
 DES  
**ALTEN ORIENTS**

2. Auflage: 6.—10. Tausend  
 Inhalt und Preis unverändert

Noch vor Erscheinen des Schlußbandes können wir wieder einen Nachdruck - den fünften - melden. Um den Erfolg der „Propyläen-Kunstgeschichte“ richtig zu empfinden, muß man sich klarmachen, was es bedeutet, wenn in wirtschaftlich schwieriger Zeit innerhalb von 6 Jahren 80000 Bände zum Preis von etwa 50 Mark Abnehmer fanden!



Statue des Sch... ers Dersenez.

Die „Propyläen-Kunstgeschichte“ verdankt zweifellos ihren raschen Aufstieg nicht zuletzt dem liebevollen Interesse des Sortiments, das in ihr wohl nicht nur ein glänzendes Verkaufsobjekt, sondern ein Spitzenerzeugnis der deutschen Buchproduktion überhaupt sieht.

\*

Zu weiterem tatkräftigen Einsatz, zu neuen schönen Erfolgen geben die nächsten Monate und der letzte, Ende Oktober erscheinende Band reichlich Gelegenheit!

Ⓜ **DER** Ⓜ  
**PROPYLÄEN-VERLAG**